



# 東っ子通信

- E: 笑顔の自分を探そう
- A: 安心安全な学校
- S: 信じてよう!! 自分の可能性
- T: 互いを認め合い共に学び合う仲間たち

“T 互いを認め合い共に学び合う仲間たち”

## 令和5年度が始まりました

4月になり、子供たちの楽しそうな声が教室に戻ってきました。

10日(月)には、着任式と始業式を行いました。着任式では、今年度着任された7名の先生方に対して、中学部3学年の生徒が「諫早東特別支援学校は学年を超えてみんな仲良しです。進路のことや勉強のことについていろいろとお世話になります。」と歓迎の言葉を述べました。

始業式では、校長先生から「失敗を恐れずに『やってみよう』と挑戦してほしい。また、運動会や学習発表会などの行事、そして児童生徒会活動など、いろいろなアイデアを出して、友達や先生たちと話し合い、自分たちでやり遂げてほしい。皆さんのやる気と発想が活かされる学校になればと思っています。」との話がありました。

中学部に1名の転入生が新しく仲間入りし、小中学部合わせて13名でのスタートになりました。子供たちと全職員で楽しく有意義な1年になるように努めていきます。



始業式 担任紹介の様子

## ありがとうございました

今年3月に卒業した自宅通学生の保護者様から学校に贈り物をいただきました。熱中症注意目安が分かる「環境管理温湿度計」の寄贈に加えて、駐車場のライン引きをしてくださいました。大切に使用させていただきます。

“A: 安心安全な学校”

## 火災避難訓練をしました

4月21日(金)に火災避難訓練を行いました。今回は、諫早消防署から2名の署員の方をお招きし、訓練の様子を見ていただきました。訓練後には、子供たちの避難や職員の動きについて講評してくださいました。訓練を振り返り、改善すべき点を明らかにして緊急時対応マニュアルを見直し、危機管理の意識を常日頃からもち、行動できるように取り組んでいきます。

今年度は新たな取組として、日常的に防災意識を高めることを目的として、毎月1日の朝の学級活動の時間に「防災学習」を行います。防災の話を聞いたり火災や地震発生時の身の守り方を実際に行ったりするなどの学習を計画しています。



火元から離れるように避難経路を考えて行動しました。

消火訓練をしました。



左: 駐車場 上: 温湿度計

※東っ子通信はホームページでもご覧いただけます。

